



## Motivos de oración de tipo personal

- Por nuestra hermana **Alejandra y su familia**, ya que recientemente falleció su madre.
- Por **Maruja Porras**, que está teniendo unos problemas de tensión arterial.
- Por **Emi** que sigue evolucionando en su mejoría, pero de forma lenta, y bajo supervisión y pruebas médicas.
- Por **Paco Roura** con su tratamiento de quimio en este tiempo, y por **su esposa Cristina**, que tiene pendiente una nueva operación.
- Por **Anita Solís** que sigue su tratamiento de quimioterapia, y le está costando bastante.
- Por la **hermana de Ana Lucía Carias**, pendiente de operación en Brasil.
- Por la **madre de Sylvia Ramiro** que tiene un problema de salud importante.
- Por el **Pr. Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por **Betty, esposa del Pr. Roberto Velert**, que está con tratamiento de quimioterapia.
- Por la **salud de Sylvia Ramiro**, que sigue también mejorando, pero no lo suficiente para proceder a una cirugía que también tiene pendiente.
- Por las hermanas mayores que están delicadas, como **Tita Mari y Anita Criado**.
- Por **Pablo Wanderley** para que Dios siga cuidándolo y fortaleciendo.
- Por **Dayana sobrina-nieta de Aurelio Gil**, para que siga evolucionando bien. Nos comunica su abuela que de forma milagrosa ya ha comenzado a gatear.
- Por los diferentes hermanos que están **buscando trabajo**, de momento que sepamos: Ana Lucía, Carlos Peralto, Manolo Reina y su esposa Jenny.

## Motivos de oración de tipo general

- Por el **nuevo grupo de jóvenes y adolescentes** que se tendrá los domingos.
- Por **las autoridades que nos presiden**, el alcalde de Málaga: Francisco de La Torre; nuevo gobierno de la Junta de Andalucía; Presidente de Gobierno de España, Pedro Sánchez.
- Por la **familia misionera, Campelo**, que llegarán a Málaga enviados por la Convención Bautista de Argentina para trabajar en un nuevo proyecto en la ciudad y servir de plataforma para Medio Oriente y otros lugares.
- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para alcanzar al Barrio de La Luz. Que Dios nos ayude a consolidar los 8 ministerios en los que la iglesia está sirviendo, y nos guíe para impulsar nuestra misión en este 2019. **Ora y reflexiona en tu espacio de colaboración y servicio**.
- Por **los misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por los proyectos de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) donde estamos representados por medio de nuestro pastor Juan Manuel Quero.
- Por la **AIBAE** (Asociación de Iglesias Bautistas de Andalucía Extremadura y Norte de África) para que Dios dé visión y podamos tener un proyecto que ilusione e impulse el Reino de Dios.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



Calle Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A),  
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 55 - 13/01/19

Participa: [boletinlaluzmalaga@gmail.com](mailto:boletinlaluzmalaga@gmail.com)

## El Primer Amor (Apocalipsis 2:1-7)

En la carta dirigida a la Iglesia de Éfeso, vemos cristianos intachables, que perseveraban en el Señor y en su doctrina, que sufrían y que no desmayaban; todo «por amor a su nombre» (Apo. 2:3b). Necesitamos amar más a Dios. Una de las herejías de la época era la de los **nicolaítas** que decían que se podía participar de las **inmoralidades de las festividades** paganas y luego salir como un cristiano más. Así hay muchas personas, con un lenguaje muy teológico, pero con hechos muy paganos. No obstante, ellos no dejaron que todo esto les hiciera desmayar. ¿Perseveras tú en el Señor y trabajas para Él con paciencia sin desmayar, o dejas que cualquier cosa te afecte y te aparte de Él? La Iglesia de Éfeso era digna de imitar en todo esto. Sin embargo, en el chequeo que el Señor le hace, descubre un peligro, «que ha dejado el primer amor». El nombre de «Éfeso» significa «deseada» o primer amor, y describe adecuadamente el primer siglo de Historia de la Iglesia. Éfeso era el centro de una densa población cristiana. Se extendió de allí a todo el mundo, siendo muy espiritual. Unos 35 años más tarde se percata un declaimiento; la Iglesia dejó ese «primer amor». Ese amor era el que, según Hch. 19:20, hacía que la iglesia creciera grandemente. ¿Cuántos cristianos hay con ese problema, con ese síndrome de la costumbre o del relajamiento? Debemos de tener ese primer amor porque es algo hermoso y necesario. «Estaba un pastor muy atareado preparando un sermón sobre el amor de Dios, y no quería que nadie le molestara: pero su hija le llamaba insistente y abriendole le dijo: ¿a qué has venido con lo ocupado que estoy? la niña le dijo. -vine sólo para decirte que te amo mucho». Ahí tenía el padre el mejor sermón para él y para su congregación: que todos pudieran decir PADRE TE AMO («501 Anécdotas», Adolfo Robleto). Necesitamos mostrar a Dios ese amor que le tenemos; necesitamos vivir muy cerca del Señor, porque ese amor **irradiará luz** en nuestras vidas. Ese amor hará que la iglesia crezca, que podamos clamar con libertad ¡Bendito seas!

El Señor quiere que trabajemos para Él; pero, no como una persona que no tiene a Cristo, no como un simple religioso, sino como un cristiano de verdad; un Cristiano que tenga su candelero bien alto y encendido. Un cristiano dispuesto a arrepentirse de sus errores y a participar fielmente en la obra de Él. Un cristiano que de corazón diga: «¡Padre te amo!»

(Parte de la predicación de este domingo por la mañana, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

## Noticias y anuncios de nuestra iglesia

### Estudios en adultos de la Escuela Dominical

Hoy domingo día 13: «El Reino de Dios, su entrada y su alcance». Texto básico: Lucas 13:1-35.  
Domingo día 20: «Una comida Especial». Texto básico: Lucas 14:1-35.

### Próxima Reunión del Consejo de Iglesia día 20 a las 19:00 h.



en la Iglesia Evangélica de Renacer, calle Alfredo Corrochano, 135. La Alianza Evangélica suele preparar un programa, que es para una semana completa. Este programa se puede descargar en el siguiente enlace: <http://www.aeesp.net/wp-content/uploads/2018/11/SUO2019.pdf>

### Informe 66ª Convención de la UEBE: Proyecto Marco Aprobado



Daniel Banyuls presentó el Proyecto Marco recordando que se visitaron todas las Asociaciones territoriales para tratar el tema debatiendo el programa presentado en la Convención pasada. Todo ese valioso material recibido de las Iglesias se intentó integrar en el presente Proyecto Marco 2018-2022. Explicó que la gran novedad radica en su calendarización. La síntesis de dicho proyecto sería: 1) Énfasis en Unión y Misión; 2) Nuestros Principios Bautistas; 3) Comisión Permanente de Teología; 4) Comisión Permanente de Ética; 5) Comunicación Digital y Corporativa; 6) Estructuras Funcionales y decisivas; 7) Énfasis en el Plan Cooperativo; 8) Resolución Práctica de Conflictos; 9) Mayor Coordinación Interministerial; 10) Protocolos y Reglamentos Internos; 11) Posibles nuevos ministerios; 12) Documento Refundacional Centenario de UEBE (año 2022).

### Falleció Luqueria Savca, madre de Alecsandra

El miércoles pasado nos comunicaba nuestra hermana Alecsandra que su madre estaba ya en coma. Una situación complicada para Alecsandra, quien había marchado previamente para estar bastante tiempo con su madre en Ucrania, ya que se encontraba en una fase muy avanzada de su enfermedad. Este mismo miércoles día 9 de este mes, después del culto de oración, su madre falleció. Ella aceptó a Cristo cuando tenía una avanzada edad, a los 77 años. Tenía 88 años de edad cuando falleció. Ahora podemos decir confiadamente, que partió con el Señor, y que ahora está en su presencia.

### Turno de limpieza para el mes de enero

Este mes de enero se preparó un último turno de limpieza, para intentar comenzar otra modalidad, que se planteará a partir de febrero, y que se explicará en detalle.

05/01/2019	Mº CARMEN-PEPI GUERRERO
12/01/2019	ANA DOMÍNGUEZ
19/01/2019	CARLOS PERALTO
26/01/2019	RUTH FLORES-RUTH ORTEGA

### Descárgate la revista digital de la UEBE: Unidos (Nº 3)

Se puede ver y descargar esta revista en el siguiente enlace: <<http://uebe.org/unidos/#actual>> Esta es una revista de publicación mensual, donde encontramos noticias diversas sobre la UEBE. En este número se hace un énfasis especial en el Ministerio de Obra Social. Así mismo se explican movimientos pastorales, como es el caso de Eduardo Delás que deja el ministerio Pastoral de la Primera Iglesia Bautista de Valencia, siendo su sustituto el Pr. Pau Grau.

### Nuevo grupo de Jóvenes y Adolescentes en la Escuela Dominical

A partir del próximo domingo comenzamos una nueva clase o grupo con nuestros jóvenes y adolescentes, con el propósito de que estudien la Biblia de forma más interactiva y participativa. Además de ello también tendrá la meta de potenciar el compañerismo entre ellos. Esperamos que pueda existir ser también una oportunidad para recibir a otros jóvenes y seguir compartiendo en profundidad la Palabra de Dios.

### Hermanos que cumplen años durante el mes de enero



Cuando se inicia un año nuevo son también muchos hermanos los que cumplen años. Desde aquí también nuestro mejor deseo de bendición. ¡Feliz Cumpleaños!: día 1, Anita Solís; día 1, Pablo Solís; día 2, Isaías Almanza; Día 4, Alejandra Kifichak; Día 4, Tamara Popovich; día 5, Juan Robles; día 13, Loli Patricio; día 15, Rafael Hernández; día 16, Ivan Popovich; día 18, Rurt Ortega; día 24, Orlando Arámbulo; día 28, Ana Criado.

### Actividades Regulares

Domingo a las 11:00 h. Activ. infantiles	Martes a las 11:00 Consejería Pastoral
Domingo a las 12:00 h. Culto	Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado
Domingo a las 18 h. Culto	Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).
	Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.

Sábado, reunión de jóvenes según programa.